

Rapport moral AG 2024

(Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Par votre présence, vous témoignez de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association)

Cette année aura été très occupée par le travail effectué avec le CA pour réfléchir et trouver de façon pragmatique comment continuer à fonctionner dans un système différent du système actuel avec une présidente ou un président.

La solution trouvée est une nouvelle organisation collégiale comme cela a été présenté lors de l'AG extraordinaire.

Je tiens à remercier tous les membres du CA d'avoir accepté de jouer le jeu et accepté, à ma demande, de rester en 2024 afin que groupe impliqué puisse le mettre en pratique.

Il faudra bien entendu que le CA accepte d'apprendre en marchant afin de trouver la bonne façon de fonctionner efficacement au cours de l'année 2024.

Cela reste une bonne opportunité pour se remettre en cause, modifier certaines façons de faire, trouver de nouvelles idées, attirer de nouveaux bénévoles actifs afin de se partager la charge de travail...

L'année 2023 aura aussi été une année où nous avons pu continuer à avancer sur quelques chantiers présentés en 2023, où Lion Environnement et la mairie ont essayé de faire participer plus de lionnais, non adhérents Lion Environnement.

La plantation des arbres, projet du dossier TEN a plutôt bien fonctionné et reste encourageant, même si nous pouvons faire encore mieux et impliquer plus d'habitants. Ce projet doit pouvoir se poursuivre au-delà de 2024.

Les autres projets évoqués en 2023 avec un peu de réflexion en liaison avec la mairie, mais non encore véritablement attaqués sont la débitumisation des cours d'école ou de certaines zones « Pied de mur », la gestion de la mobilité en vélo, la gestion des composteurs collectifs et la mise en place des bacs « épluchures », l'amélioration du tri sélectif sur la digue en lien avec les bacs à marée.